

Ressort: Finanzen

Bafin lässt sich von Versicherern schulen

Bonn, 23.07.2015, 19:44 Uhr

GDN - Die Grünen sorgen sich um die Unabhängigkeit der Versicherungsaufsicht. Die Bundesregierung hat auf Anfrage eingeräumt, dass bei der zuständigen Finanzaufsichtsbehörde Bafin im Rahmen eines Fortbildungskonzeptes zur Vorbereitung auf die neuen Eigenkapitalrichtlinien für Versicherer externe Schulungsträger in Anspruch genommen wurden.

Für den finanzpolitischen Sprecher der Grünen-Fraktion im Bundestag, Gerhard Schick, ist das ein Unding. "Wenn die Versicherungsaufsicht ihre Mitarbeiter von externen Dienstleistern schulen lässt, hinter denen die Versicherungsunternehmen stehen, die sie kontrollieren soll, weckt das massive Zweifel an ihrer Unabhängigkeit." Die Versicherungsaufsicht innerhalb der Bafin ist für die Zulassung und die laufende Aufsicht von Versicherungsunternehmen zuständig. Als wichtigste Ziele schützen die Aufseher die Belange der Kunden und sorgen dafür, dass Verträge auch langfristig eingehalten werden können.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-58003/bafin-laesst-sich-von-versicherern-schulen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com